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Porti e concessioni demaniali: passi avanti col Milleproroghe. Cecchi: «Il Governo ci
ascolta»

GENOVA - Sembra avviarsi finalmente a soluzione il problema del riassetto

delle concessioni demaniali relative ai porti turistici. Le pressioni esercitate da

Confindustria Nautica e da Assoporti sul ministro del Turismo Daniela

Santanchè hanno prodotto, per i l  momento, elementi di novità al

Milleproroghe, che dovrebbero consentire di dare il via libera, una volta per

tutte, al riassetto delle concessioni.

corriereadriatico.it

Primo Piano
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Porti, il Mit convoca Assoporti e terminalisti

Roma. Il Vice ministro al Mit, On. le Edoardo Rixi, ha convocato le

Associazioni di categoria Assoporti e Assiterminal per fare il punto sulla

sicurezza dei lavoratori. "La sicurezza sul lavoro è una priorità inderogabile. In

attesa di conoscere l'esito delle indagini sulle dinamiche delle tragedie di

Trieste e Civitavecchia, nei prossimi giorni faremo il punto al Mit con le

Associazioni di categoria Assoporti e Assiterminal. Al centro metteremo

l'analisi e la valutazione dei rischi legati alle condizioni operative nei porti

commerciali. Per noi è imperativo che vengano assicurate condizioni

lavorative sicure e salutari" ha detto il Viceministro.

Il Nautilus

Primo Piano
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Porti e concessioni demaniali: passi avanti col Milleproroghe. Cecchi: «Il Governo ci
ascolta»

GENOVA - Sembra avviarsi finalmente a soluzione il problema del riassetto

delle concessioni demaniali relative ai porti turistici. Le pressioni esercitate da

Confindustria Nautica e da Assoporti sul ministro del Turismo Daniela

Santanchè hanno prodotto, per i l  momento, elementi di novità al

Milleproroghe, che dovrebbero consentire di dare il via libera, una volta per

tutte, al riassetto delle concessioni. I rappresentanti del diporto sostengono da

tempo che le strutture dedicate alla nautica (porti, approdi, punti di ormeggio)

non possono rientrare nel campo di applicazione della direttiva europea

cosiddetta Bolkestein e che vanno fatte le opportune distinzioni tra

concessioni turistico-balneari e portualità dedicata alla nautica. Dopo gli

incontri degli ultimi giorni tra gli esponenti del settore e la Santanchè è stato

dunque compiuto un significativo passo avanti: sono stati approvati infatti gli

emendamenti al Milleproroghe che consentiranno di affrontare il riassetto delle

concessioni demaniali. Un modo per aprire la strada al riconoscimento

formale e sostanziale dell'effettivo ruolo del porti turistici come elementi

chiave di un settore strategico per lo sviluppo economico del nostro Paese.

"Esprimiamo soddisfazione per l'attenzione mostrata da Governo e maggioranza parlamentare verso una materia

finora trattata con troppa approssimazione" ha dichiarato il presidente di Confindustria Nautica Savero Cecchi (nella

foto). In effetti l'approvazione degli emendamenti presentati al dl Milleproghe da parte delle Commissioni Affari

Costituzionali e Bilancio del Senato permette, finalmente, il necessario approfondimento sull'assetto delle

concessioni, questione di vitale importanza per un Paese come l'Italia, circondato dal mare, che intende fare della

nautica da diporto e del turismo nautico punti di forza imprescindibili, grazie ai quali si può dare forte impulso

all'economia costiera (e non solo) e all'occupazione. "Ma in nessuna impresa - osserva il presidente Cecchi - sarebbe

immaginabile l'adozione di scelte strategiche, per il futuro o per l'esistenza della stessa azienda, in totale assenza di

elementi e dati certi. Non è dunque pensabile che lo Stato proceda alla cieca, e perciò esprimiamo piena

soddisfazione per essere stati ascoltati e per l'esito dei colloqui avuti con il governo". A quanto pare il tavolo di

confronto tra operatori del settore e palazzi della politica ha portato, per ora, almeno al riconoscimento che assorbire

sic et simpliciter il settore della portualità turistica nell'ambito delle concessioni balneari (così come imposto dal dl

Concorrenza) è stato un grave errore. "Un errore - osserva ancora Cecchi - che si somma all'errata applicazione alle

concessioni balneari di regole non previste nemmeno dalla direttiva Bolkestein, né dal PNRR". Nel mirino di

Confindustria Nautica e di Assoporti rimane dunque il cosiddetto Decreto Concorrenza, e le pressioni esercitate sulla

politica mirano addirittura a "un intervento con decretazione d'urgenza, se non di abolizione, o quantomeno di

correzione di macroscopiche

ilgazzettino.it

Primo Piano
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criticità". Tra le tante cose da rivedere - sempre secondo Confindustria Nautica e Assoporti - l'imposizione di

prevedere la costante presenza di varchi per la balneazione all'interno dei porti. Un'assurdità che creerebbe gravi

problemi di sicurezza per le persone e per le stesse imbarcazioni, oltre a evidenti problemi operativi. E ancora, il

Decreto Concorrenza da correggere impone che sia prevista la massima partecipazione di microimprese per la

gestione delle concessioni e che sia data priorità ad attrezzature completamente amovibili. Due condizioni

inaccettabili, secondo Confindustria Nautica e Assoporti. Nel primo caso, infatti, viene fatto osservare che "il criterio

appare illogico in quanto le concessioni di strutture dedicate alla nautica da diporto possono arrivare anche a 80

milioni di euro di valore (dunque non alla portata di microimprese); nel secondo viene ricordato che "le strutture

completamente amovibili non sono compatibili con la realizzazione di infrastrutture permanenti quali i porti turistici".

Gli operatori del settore lamentano anche criticità giuridiche e tecniche contenute nel provvedimento che ha fissato

l'aumento delle concessioni per l'anno 2023 del 25%. Ciò detto, giova sottolineare, comunque, che il dialogo è aperto,

e tutto lascia pensare che si arrivi prima o poi a una soluzione. Che non dovrà essere interpretata - sia chiaro - come

un "favore" fatto alle imprese del settore e agli operatori del diportismo nautico, ma come l'occasione giusta per

superare problemi che da anni si trascinano, impedendo lo sviluppo di un settore che può portare solo benefici

all'economia di questo nostro Paese disteso come un pontile nel cuore del Mediterraneo.

ilgazzettino.it

Primo Piano
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Porti e concessioni demaniali: passi avanti col Milleproroghe. Cecchi: «Il Governo ci
ascolta»

GENOVA - Sembra avviarsi finalmente a soluzione il problema del riassetto

delle concessioni demaniali relative ai porti turistici. Le pressioni esercitate da

Confindustria Nautica e da Assoporti sul ministro del Turismo Daniela

Santanchè hanno prodotto, per i l  momento, elementi di novità al

Milleproroghe, che dovrebbero consentire di dare il via libera, una volta per

tutte, al riassetto delle concessioni. I rappresentanti del diporto sostengono da

tempo che le strutture dedicate alla nautica (porti, approdi, punti di ormeggio)

non possono rientrare nel campo di applicazione della direttiva europea

cosiddetta Bolkestein e che vanno fatte le opportune distinzioni tra

concessioni turistico-balneari e portualità dedicata alla nautica. Dopo gli

incontri degli ultimi giorni tra gli esponenti del settore e la Santanchè è stato

dunque compiuto un significativo passo avanti: sono stati approvati infatti gli

emendamenti al Milleproroghe che consentiranno di affrontare il riassetto delle

concessioni demaniali. Un modo per aprire la strada al riconoscimento

formale e sostanziale dell'effettivo ruolo del porti turistici come elementi

chiave di un settore strategico per lo sviluppo economico del nostro Paese.

"Esprimiamo soddisfazione per l'attenzione mostrata da Governo e maggioranza parlamentare verso una materia

finora trattata con troppa approssimazione" ha dichiarato il presidente di Confindustria Nautica Savero Cecchi (nella

foto). In effetti l'approvazione degli emendamenti presentati al dl Milleproghe da parte delle Commissioni Affari

Costituzionali e Bilancio del Senato permette, finalmente, il necessario approfondimento sull'assetto delle

concessioni, questione di vitale importanza per un Paese come l'Italia, circondato dal mare, che intende fare della

nautica da diporto e del turismo nautico punti di forza imprescindibili, grazie ai quali si può dare forte impulso

all'economia costiera (e non solo) e all'occupazione. "Ma in nessuna impresa - osserva il presidente Cecchi - sarebbe

immaginabile l'adozione di scelte strategiche, per il futuro o per l'esistenza della stessa azienda, in totale assenza di

elementi e dati certi. Non è dunque pensabile che lo Stato proceda alla cieca, e perciò esprimiamo piena

soddisfazione per essere stati ascoltati e per l'esito dei colloqui avuti con il governo". A quanto pare il tavolo di

confronto tra operatori del settore e palazzi della politica ha portato, per ora, almeno al riconoscimento che assorbire

sic et simpliciter il settore della portualità turistica nell'ambito delle concessioni balneari (così come imposto dal dl

Concorrenza) è stato un grave errore. "Un errore - osserva ancora Cecchi - che si somma all'errata applicazione alle

concessioni balneari di regole non previste nemmeno dalla direttiva Bolkestein, né dal PNRR". Nel mirino di

Confindustria Nautica e di Assoporti rimane dunque il cosiddetto Decreto Concorrenza, e le pressioni esercitate sulla

politica mirano addirittura a "un intervento con decretazione d'urgenza, se non di abolizione, o quantomeno di

correzione di macroscopiche

ilmessaggero.it

Primo Piano
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criticità". Tra le tante cose da rivedere - sempre secondo Confindustria Nautica e Assoporti - l'imposizione di

prevedere la costante presenza di varchi per la balneazione all'interno dei porti. Un'assurdità che creerebbe gravi

problemi di sicurezza per le persone e per le stesse imbarcazioni, oltre a evidenti problemi operativi. E ancora, il

Decreto Concorrenza da correggere impone che sia prevista la massima partecipazione di microimprese per la

gestione delle concessioni e che sia data priorità ad attrezzature completamente amovibili. Due condizioni

inaccettabili, secondo Confindustria Nautica e Assoporti. Nel primo caso, infatti, viene fatto osservare che "il criterio

appare illogico in quanto le concessioni di strutture dedicate alla nautica da diporto possono arrivare anche a 80

milioni di euro di valore (dunque non alla portata di microimprese); nel secondo viene ricordato che "le strutture

completamente amovibili non sono compatibili con la realizzazione di infrastrutture permanenti quali i porti turistici".

Gli operatori del settore lamentano anche criticità giuridiche e tecniche contenute nel provvedimento che ha fissato

l'aumento delle concessioni per l'anno 2023 del 25%. Ciò detto, giova sottolineare, comunque, che il dialogo è aperto,

e tutto lascia pensare che si arrivi prima o poi a una soluzione. Che non dovrà essere interpretata - sia chiaro - come

un "favore" fatto alle imprese del settore e agli operatori del diportismo nautico, ma come l'occasione giusta per

superare problemi che da anni si trascinano, impedendo lo sviluppo di un settore che può portare solo benefici

all'economia di questo nostro Paese disteso come un pontile nel cuore del Mediterraneo.

ilmessaggero.it

Primo Piano
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Morti sul lavoro, sciopero listato a lutto in tutti i porti italiani

A Civitavecchia un precario di 29 anni muore schiacciato da un mezzo: è la

terza vittima in due giorni Genova - Ancora morti sul lavoro. Nelle ultime 48

ore sono state tre le vittime , tutti operai, a Civitavecchia, Trieste e Savona.

L'ultimo tragico incidente, in ordine di tempo, quello costato la vita ad Alberto

Motta, 29 anni, rimasto schiacciato da un mezzo per il trasporto container su

una delle banchine del porto di Roma. Il fatto è avvenuto nelle primissime ore

di ieri mattina: il portuale prestava servizio per la società che gestisce nello

scalo il terminal dei container. Sulla vicenda la Procura ha aperto un fascicolo

di indagine affidato gli accertamenti agli agenti della Polizia marittima.

«Questa tragedia - dice il presidente dell'Autorità portuale di Civitavecchia ,

Pino Musolino - deve spingerci tutti a fare ancora di più perché simili

situazioni non si ripetano». E l'incidente al porto di Civitavecchia è arrivato a

meno di 24 ore dalla tragedia che si è consumata in un altro scalo marittimo,

quello di Trieste, dove Paolo Borselli, operaio 58enne, è morto dopo essere

caduto in mare. Dipendente dell'Agenzia per i lavoratori portuali (Alpt), Borselli

era impegnato nel fare retromarcia con il muletto e a nulla sono valsi i tentativi

di rianimarlo. Borselli sarebbe caduto in acqua tra le 15 e le 16, ma il corpo è stato ritrovato solo verso le 17. Dopo

questi due incidenti, ieri i sindacati Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti hanno indetto uno sciopero di 24 ore in tutti i porti,

«in segno di lutto». A Genova lo sciopero è scattato a mezzanotte e terminerà alla mezzanotte di domenica. Questa

mattina dalle 7 è organizzato un volantinaggio al Varco di Ponte Etiopia. A Savona i lavoratori del porto incroceranno

le braccia dalle 7 di questa mattina fino alle 7 di domenica, alla Spezia lo sciopero sarà dalle 19 di oggi alle 19 di

domani. L'astensione dal lavoro è stata organizzata iniziata a Civitavecchia ieri da mezzogiorno, a Trieste e Livorno

alle 19, a Napoli da mezzanotte. E va ricordato il terzo incidente mortale sul lavoro che si è verificato proprio in

Liguria questa settimana, dove a perdere la vita è stato il capo officina dell'azienda di Trasporto pubblico locale di

Savona. La vittima è un uomo di 53 anni di Sassello, Stefano Macciò. Dalle prime indagini è emerso che l'operaio è

rimasto schiacciato mentre era intento a staccare un autobus da un carro attrezzi. Anche in questo caso la

magistratura ha avviato un fascicolo di indagine per chiarire la dinamica di quanto avvenuto. Per i sindacati Filt Cgil,

Fit Cisl e Uiltrasporti, «con le istituzioni e le associazioni datoriali va trovata una sintesi capace di dare sollievo a

un'emergenza che è sempre più un bollettino di guerra . La prevenzione , il rispetto delle regole e soprattutto la

sicurezza, devono stare in cima a qualunque priorità, a partire da quelle del governo. Ci impegniamo fin da subito, nel

mettere in campo iniziative con le istituzioni e parti datoriali, mirate a produrre azioni concrete e tempestive, a partire

dalla definizione del fondo

ilsecoloxix.it

Primo Piano
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di accompagnamento all'esodo e l'indispensabile rafforzamento della formazione che ridurrebbero sicuramente le

casistiche». In banchina ci sono diversi conti in sospeso, in particolare il tema dei Rappresentanti dei lavoratori per la

sicurezza (Rls) di sito, cioè figure che in distacco sindacale si occupano di monitorare e far rispettare la sicurezza nei

porti. I sindacati hanno ottenuto dalle controparti squadre più di Rls più ampie, ma a parità di ore disponibili e senza

che sia stato risolto il nodo delle notti. Negli scali liguri l'ultimo portuale che ha perso la vita sul lavoro è stato

Alessandro Bassi, a metà dicembre, caduto in mare con l'auto di servizio. Mediamente gli incidenti gravi (codice giallo

o rosso) sono cinque. Secondo l'ultima indagine condotta dalle associazioni datoriali, Assoporti e i sindacati

confederali, sui 12 principali porti italiani tra 2017 e 2020 gli infortuni sono passati da 218 a 381, su un numero

complessivo di addetti passato da 5.354 a 10.728. Il vicepremier e ministro dei Trasporti Matteo Salvini ha convocato

una riunione la prossima settimana al dicastero di Porta Pia per discutere di sicurezza. Saranno presenti le Autorità

portuali, l'associazione datoriale Assiterminal e il viceministro con delega ai porti Edoardo Rixi. Al tavolo ci sarà

l'Assoporti, l'associazione a cui aderiscono le Autorità del sistema portuale che annunciano un protocollo d'intesa con

l'Inail e l'impegno per l'attuazione del cosiddetto Fondo esodo che consentirà l'accompagnamento dei lavoratori fragili

e anziani verso il pensionamento. L'anno scorso in Italia le vittime sono state 1.090, tre al giorno, e per il momento

non si vede un'inversione di tendenza.

ilsecoloxix.it

Primo Piano
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Assiterminal: "Two deaths at work in Italian ports in a few hours which are an unbearable
burden for the Italian port system"

Reading time: minute Genoa - While the port workers have joined the national

mobilization implemented with a 24-hour strike, Assiterminal has sent a letter

to the Minister of Infrastructure, Matteo Salvini, and to the Deputy Minister

Edoardo Rixi, to the national secretariats Filt Cgil, Uiltrasporti, Fit Cisl, and to

Assologistica, Assoporti and Fise Uniport to urge everyone on the issue of

safety. Theme made increasingly stringent and more current after the death of

two workers in the ports of Civitavecchia and Trieste accessed in two days. In

the letter from the board of directors of Assiterminal presided over by Luca

Becce there is talk of two deaths at work in Italian ports in a few hours which

are an unbearable burden for the Italian port system for which "in addition to

the immediate actions dictated by the pain and the understandable anger that

arouses every death at work, it is necessary to further intensify the action and

investments in training and certification of company processes organized to

prevent accidents and build systems that have workers' safety at the center of

the workplace". And again: "In this regard, it was we, supported by the trade

union organizations, who proposed the rule approved in the last budget law

which establishes a fund to promote safety management systems and further tools for the promotion of training and

workplace safety culture. Now we need the implementing decree to make the path we have built effective ".

Port Logistic Press

Primo Piano
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Porti e concessioni demaniali: passi avanti col Milleproroghe. Cecchi: «Il Governo ci
ascolta»

GENOVA - Sembra avviarsi finalmente a soluzione il problema del riassetto

delle concessioni demaniali relative ai porti turistici. Le pressioni esercitate da

Confindustria Nautica e da Assoporti sul ministro del Turismo Daniela

Santanchè hanno prodotto, per i l  momento, elementi di novità al

Milleproroghe, che dovrebbero consentire di dare il via libera, una volta per

tutte, al riassetto delle concessioni.

quotidianodipuglia.it

Primo Piano
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Morti sul lavoro nei porti, Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti: "Bisogna investire su sicurezza
anche a Genova"

"Più ore per i rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza" Genova -

Sciopero nazionale dei porti in tutta Italia dopo le morti in banchina negli scali

di Trieste e Civitavecchia e anche i porti della Liguria si sono fermati per 24

ore. A Genova a partire dalle 6.30 ci sono stati presidi davanti ai varchi

portuali . "E' ora di dire basta e fermare questa strage. Da tempo

unitariamente ogni giorno chiediamo nuovi interventi e risorse per garantire

maggiore sicurezza perché bisogna alzare sempre di più l'asticella ma le

nostre richieste non sempre vengono ascoltate. E nel porto di Genova

ribadiamo ancora la necessità di dare una svolta dal punto di vista della

sicurezza. Pensiamo debba essere estesa e potenziata l'esperienza degli

RLS di sito del porto . Inoltre il protocollo sulla sicurezza nei porti del

28/10/2008 va migliorato implementando le agibilità di RLS E RLS di sito, sia

in termini di monte ore che di possibilità di accedere ai luoghi di lavoro per

migliorare la prevenzione. Nel porto di Genova siamo passati da sei a dieci

unità ma con le stesse ore per svolgere un' attività importantissima in tutto lo

scalo. Non resteremo in silenzio di fronte ad uno scenario simile", spiegano in

una nota Enrico Poggi, Francesco Bottiglieri e Roberto Gulli di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti Liguria.

Ship Mag

Trieste
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Morte in banchina, le organizzazioni sindacali incontrano Trieste Marine Terminal

Mercoledì prossimo potrebbe esserci primo confronto in Prefettura per dare

vita ad un tavolo permanente Trieste- Incontro tra le organizzazioni sindacali e

Trieste Marine Terminal dopo la morte l'altro giorno del lavoratore sulle

banchina del porto d i  Trieste: "Abbiamo descritto quanto discusso nella

giornata di ieri, presso la sede del Prefetto di Trieste e la sua disponibilità a

mettere in campo un tavolo permanente presso la Prefettura di Trieste,

rispetto al tema sicurezza del lavoro nel Porto di Trieste, sembra infatti, che

un primo incontro potrebbe essere programmato già mercoledì 15 febbraio.

Abbiamo chiesto inoltre, di conoscere nel dettaglio quanto emergerà

dall'inchiesta in corso, compresi i possibili interventi che avrebbero potuto

evitare questa ennesima tragedia", si legge nella nota delle organizzazioni

sindacali (Filt, Fit, Uiltrasporti e Ugl) che hanno "chiesto all'Azienda un fattivo

segnale, al fine di poter rassicurare i lavoratori, nella ripresa dell'attività al

termine dello sciopero in corso. Dopo incertezze, titubanze e qualche passo

indietro, a nostro avviso poco comprensibili e poco gradite da tutte le OO.SS.

presenti, Trieste Marine Terminal ha assicurato che già dalle ore 19.00

odierne , ora di ripresa delle attività dopo lo sciopero, verrà applicato un "Ordine di Servizio" nel quale si prevede che

il pianale contenete le ceste metalliche con i Twist-lock per l'ancoraggio dei containers , venga posizionato

direttamente sotto la gru interessata, evitando quindi le manovre con il "muletto" lato banchina evitando quindi il rischio

di un nuovo incidente".

Ship Mag

Trieste
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Morte lavoratore portuale: la Procura apre le indagini

Ancora da stabilire se si sia trattato di un malore, un guasto o un errore. Le

indagini sono state affidate al Pm Cristina Bacer TRIESTE - La Procura apre

un fascicolo sulla morte dell'operaio 58enne Paolo Borselli, caduto nelle

acque del Molo VII mentre lavorava manovrando un muletto. Come riporta il

Piccolo, le indagini sono state affidate al Pm Cristina Bacer, del gruppo di

lavoro sugli infortuni professionali. Bisognerà stabilire se si è trattato di un

guasto, un malore, un errore o uno sbandamento per un carico eccessivo,

poiché al momento tutte le ipotesi sono aperte. Saranno esaminati anche i

filmati delle telecamere di sorveglianza. Nel frattempo è in corso uno sciopero

nazionale fino alle 19 di oggi, sabato 11 febbraio. Poco dopo il decesso di

Borselli, nella mattinata di ieri, un'altra tragedia simile si è verificata nel porto

di Civitavecchia: un operaio di 29 anni è deceduto dopo essere rimasto

schiacciato da un container che stava trasportando.

Trieste Prima

Trieste
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Morti sul lavoro nei porti, i sindacati: "Bisogna investire sulla sicurezza anche a Genova"

Presidi davanti ai varchi in mattinata. I manifestanti: "È ora di dire basta e

fermare questa strage" Sciopero nazionale dei porti in tutta Italia dopo le

morti in banchina negli scali di Trieste e Civitavecchia e anche i porti della

Liguria si sono fermati per 24 ore. A Genova a partire dalle 6.30 ci sono stati

presidi davanti ai varchi portuali. "È ora di dire basta e fermare questa strage.

Da tempo unitariamente ogni giorno chiediamo nuovi interventi e risorse per

garantire maggiore sicurezza perché bisogna alzare sempre di più l'asticella

ma le nostre richieste non sempre vengono ascoltate. E nel porto di Genova

ribadiamo ancora la necessità di dare una svolta dal punto di vista della

sicurezza. Pensiamo debba essere estesa e potenziata l'esperienza degli

RLS di sito del porto . Inoltre il protocollo sulla sicurezza nei porti del

28/10/2008 va migliorato implementando le agibilità di RLS E RLS di sito, sia

in termini di monte ore che di possibilità di accedere ai luoghi di lavoro per

migliorare la prevenzione. Nel porto di Genova siamo passati da sei a dieci

unità ma con le stesse ore per svolgere un' attività importantissima in tutto lo

scalo. Non resteremo in silenzio di fronte ad uno scenario simile", spiegano in

una nota Enrico Poggi, Francesco Bottiglieri e Roberto Gulli di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti Liguria.

Genova Today

Genova, Voltri
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Sciopero nazionale porti, stop anche in Liguria

A Genova a partire dalle 6.30 ci sono stati presidi davanti ai varchi portuali di

Redazione Sciopero nazionale dei porti in tutta Italia dopo le morti in banchina

negli scali di Trieste e Civitavecchia e anche i porti della Liguria si sono

fermati per 24 ore . A Genova a partire dalle 6.30 ci sono stati presidi davanti

ai varchi portuali. "È ora di dire basta e fermare questa strage . Da tempo

unitariamente ogni giorno chiediamo nuovi interventi e risorse per garantire

maggiore sicurezza perché bisogna alzare sempre di più l'asticella ma le

nostre richieste non sempre vengono ascoltate. E nel porto d i  Genova

ribadiamo ancora la necessità di dare una svolta dal punto di vista della

sicurezza. Pensiamo debba essere estesa e potenziata l'esperienza degli

RLS di sito del porto. Inoltre il protocollo sulla sicurezza nei porti del

28/10/2008 va migliorato implementando le agibilità di RLS E RLS di sito, sia

in termini di monte ore che di possibilità di accedere ai luoghi di lavoro per

migliorare la prevenzione. Nel porto di Genova siamo passati da sei a dieci

unità ma con le stesse ore per svolgere un' attività importantissima in tutto lo

scalo. Non resteremo in silenzio di fronte ad uno scenario simile", spiegano in

una nota Enrico Poggi, Francesco Bottiglieri e Roberto Gulli di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti Liguria ARTICOLI

CORRELATI Giovedì 09 Febbraio 2023 Su proposta dei sindacati e con l'assenso dell'Azienda, la mancata

retribuzione dovuta allo sciopero di oggi verrà interamente devoluta alla famiglia di Stefano Macciò Martedì 07

Febbraio 2023 Sono in corso accertamenti, ma a causare la morte dell'uomo potrebbe essere stata causata da

un'esplosione legata al gas naturale presente nella montagna Martedì 07 Febbraio 2023 In attesa di comprendere la

dinamica dell'incidente, Feneal Uil Filca Cisl Fillea Cgil proclamano sciopero per l'intera giornata e richiedono un

incontro urgente con le Prefetture e l'Azienda capofila Mercoledì 01 Febbraio 2023 Lo staff è formato da circa 1900

persone provenienti da 70 Paesi con un'età media di appena 35 anni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Una ricerca sui fabbisogni formativi dei lavoratori dei terminal portuali di Spezia e Carrara

Accordo di programma tra Fondazione Accademia Italiana della Marina Mercantile di Genova e l'Autorità di Sistema
Portuale del Mar Ligure Orientale.

Ratificato lo scorso 8 febbraio l'accordo di programma tra la Fondazione

Accademia Italiana della Marina Mercantile di Genova e l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale, che prevede lo studio e l'analisi dei

fabbisogni formativi dei lavoratori dei terminal portuali della Spezia e di

Marina di Carrara. Ad apporre le firme, il presidente dell'Accademia, Eugenio

Massolo, e il presidente dell'AdSP, Mario Sommariva. 'Scopo della ricerca -

spiega una nota - è osservare e rilevare i fabbisogni formativi emergenti nel

settore portuale, che vive oggi gli albori di una potenziale rivoluzione in termini

di professionalità e competenza richieste. L'indagine prosegue il percorso già

avviato nei terminal portuali di Genova a seguito dell'accordo con l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e le principali sigle sindacali.

Una particolare attenzione è dedicata alle competenze di alfabetizzazione

digitale , il cui ruolo nel definire i percorsi professionali è aumentato

notevolmente negli ultimi anni. Il disegno di indagine, redatto in tre versioni per

tre diversi ruoli professionali - 'Operativi/Operai', 'Tecnici Manutentori' e

'Impiegati Amministrativi' - è realizzato dall'Accademia Italiana della Marina

Mercantile, principale istituzione italiana nel panorama della formazione tecnica superiore. Lo strumento di rilevazione,

suddiviso in sezioni tematiche, è finalizzato a fornire un quadro complessivo del target formativo sia attraverso

metodi di valutazione oggettiva delle conoscenze, sia in base all'autopercezione e autovalutazione del proprio livello

di competenze digitali. La compilazione del questionario è individuale, e la somministrazione dello stesso avviene in

via telematica CAWI (Computer Assisted Web Interviewing) tramite una piattaforma fornita e programmata a cura

dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile'. Nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione ITS nel 2011 con la

denominazione di 'Fondazione Istituto tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori trasporti marittimi e

pesca', l'Accademia è un'istituzione che rilascia titoli del Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione terziaria non

universitaria. La 'mission' dell'Accademia consiste nell'erogare una formazione specialistica mirata verso occupazioni

ad alto contenuto professionale e tecnologico, sulla base dei fabbisogni delle imprese dei settori interessati e in

particolare nelle aree strategiche del marittimo e della logistica.

Citta della Spezia

La Spezia
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Emergenza incidenti in porto, Sommariva: "Serve tavolo a Roma"

In poche ore due decessi a Trieste e Civitavecchia di Elisabetta Biancalani LA

SPEZIA - Profondamente toccato dalle due recenti morti in porto, una a

Trieste e una a Civitavecchia , dove ha lavorato per diversi anni, il presidente

dello scalo della Spezia Mario Sommariva , parla di questo tema come di una

delle emergenze principali del 2023, una delle questioni più urgenti da

affrontare. Lo incontriamo nel suo ufficio alla Spezia, dove chiacchieriamo

dello sviluppo dello scalo del levante ligure, ma specifica subito di essere in

una situazione psicologica particolare, appena saputo di una ennesima vittima

nello scalo friulano, dove ha lavorato per sei anni. "I porti si stanno rivelando

sempre di più uno degli ambienti di lavoro più pericolosi tra quelli che

esistono, gli incidenti si stanno susseguendo in modo drammatico , abbiamo

avuto una morte a Trieste e una a Civitavecchia, di un ragazzo di 23 anni.

Questo fa sì che si debba con grande urgenza riaprire un tavolo nazionale con

il Ministero dei trasporti e il Ministero del lavoro per indicare delle procedure

all'interno dei porti che riescano a migliorare sensibilmente la sicurezza. E'

chiaro che non avremo mai il rischio zero ma questa situazione è migliorabile

: operativamente si possono fare molte cose, c'è un'attività che si chiama prevenzione che vuol dire adottare

formazione e sensibilizzare i lavoratori ad adottare sempre la migliore procedura a più basso rischio, questo è

possibile farlo".

PrimoCanale.it

La Spezia
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Morto Andrea Gentile, cordoglio Ravenna e Confindustria Romagna

(ANSA) - BOLOGNA, 11 FEB - Cordoglio da parte di Confindustria Romagna

e delle istituzioni ravennati per la morte di Andrea Gentile, direttore generale e

amministratore delegato del terminal Docks cereali al porto della città

romagnola e presidente del Gruppo Porto e Logist ica del la stessa

Confindustria Romagna. L'associazione degli imprenditori romagnoli, si legge

in una nota "è vicina alla famiglia, all'azienda e alla comunità portuale".

Gentile, "professionista stimato, dirigente capace e - viene aggiunto -

profondo conoscitore del settore logistico, nella sua lunga esperienza

associativa, ha saputo dare un apporto decisivo alle istanze che Confindustria

Ravenna prima, e Confindustria Romagna poi, hanno portato avanti per lo

sviluppo del porto d i  Ravenna, affrontando gli ostacoli con decisione,

franchezza e senso pratico non comune. Lavorando con impegno, costanza e

riservatezza - conclude Confindustria Romagna - ha contribuito a gettare le

basi di quella strategia di rilancio dello scalo che è confluita nel progetto

dell'hub portuale". Dispiacere per la scomparsa di Gentile viene espressa

anche dal sindaco e presidente della Provincia di Ravenna, Michele de

Pascale e dall'assessora comunale al Porto Annagiulia Randi: "si tratta - osservano di una tristissima perdita per il

nostro Porto, ma anche per tutta la città. Lo ricordiamo come un professionista impeccabile e una persona di grande

umanità e valore". E rammarico viene manifestato da Ouidad Bakkali, deputata e membro della Commissione

infrastrutture e trasporti. "In questo momento di grande dolore - argomenta - ci stringiamo intorno alla famiglia di

Gentile, professionista apprezzato e punto di riferimento in tante fasi di sviluppo e crescita del nostro porto". (ANSA).

Ansa

Ravenna
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Un pontile galleggiante per 'avvicinare'la Darsena al mare: "Un punto d'imbarco
sostenibile per i disabili"

L'Autorità di Sistema Portuale sta redigendo il progetto esecutivo: un pontile,

accessibile dalla passerella lungo il canale Candiano, studiato per consentire

l'accesso anche alle persone affette da disabilità motorie Portare l'atmosfera

del mare in città, con uno sguardo alla sostenibilità e all'inclusione. E' con

questo intento che l'Autorità di Sistema Portuale, d'intesa con il Comune di

Ravenna, sta portando avanti un progetto per un pontile galleggiante in

Darsena. Un'idea saltata fuori più volte in città e che ora potrebbe diventare

concreta. Infatti, nel quadro del programma di riqualificazione urbana della

Darsena di città e, nello specifico, all'interno del progetto "Ravenna in

Darsena il mare in piazza", il Comune ha candidato la realizzazione di un

"Pontile per l'accesso all'acqua e collegamento con il mare in mobilità

sostenibile". Un progetto ambizioso, in grado di aumentare ancora l'attrattività

del quartiere Darsena, per il quale il Comune ha chiesto all'Autorità di Sistema

Portuale la disponibilità ad assumere il ruolo di "soggetto attuatore"

dell'intervento. Una richiesta che ha trovato l'Autorità Portuale subito pronta e

che ora, partendo dal progetto preliminare originale elaborato dal Comune,

sta redigendo il progetto esecutivo. In particolare, l'intervento prevede la realizzazione di un pontile galleggiante privo

di barriere architettoniche, quindi utilizzabile anche da disabili motori. "Il pontile così concepito - spiegano dall'Autorità

Portuale - è stato studiato per consentire l'accesso alle persone affette da disabilità in quasi tutte le condizioni di

marea che in testa al Candiano si possono presentare nel corso dell'anno". La struttura avrà come punto di accesso

l'attuale rampa inclinata, posta sulla passerella lungo il Candiano, già realizzata dal Comune di Ravenna. Prendendo in

esame i materiali, l'intera opera sarà realizzata in acciaio zincato per le parti emerse, mentre nelle zone di

bagnasciuga sarà previsto "un trattamento aggiuntivo di protezione mediante un ciclo di verniciatura per ambiente

marino", precisa l'Autorità Portuale. Il piano di calpestio, al fine di poter rendere l'opera, a livello estetico, omogenea

con il resto del contesto urbano della Darsena, sarà rivestito di doghe in legno, anche queste resistenti all'ambiente

marino, in modo da proseguire il motivo estetico già presente sulla passerella pedonale. Per quanto riguarda il costo

dell'opera, questo dovrà essere rimodulato in seguito alla stesura definitiva del progetto. In prima battuta era stata

calcolata una spesa di 599mila euro finanziati dal Ministero attraverso il Fondo Sviluppo e Coesione.

Ravenna Today

Ravenna
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La città e l'Autorità portuale piangono la scomparsa di Andrea Gentile

Improvvisamente scomparso il direttore generale e amministratore delegato

del terminal ravennate Docks cereali e presidente del Gruppo Porto e

Logistica di Confindustria Romagna Profondamente colpiti per la prematura

scomparsa del dottor Andrea Gentile, il Presidente, il Segretario Generale, i

dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità Portuale di Ravenna, si stringono

intorno alla famiglia in questo terribile momento. "E' davvero un giorno molto

triste - dichiara il Presidente Daniele Rossi - per l'intera comunità portuale di

Ravenna, che perde una persona di indubbio valore, un amministratore

preparato che con passione e grande professionalità ha svolto per molti anni

e sino all'ultimo un ruolo di protagonista in tutte le vicende del nostro porto.

Abbiamo condiviso mille battaglie ed avuto sempre confronti sinceri basati su

una fattiva collaborazione a beneficio del porto e della sua crescita. Certo di

interpretare il sentimento di profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più

sent i te condogl ianze al la famigl ia a nome del l 'Autorità Portuale".

"Apprendiamo con profondo dispiacere - dichiarano il sindaco e presidente

della Provincia Michele de Pascale e l'assessora al Porto Annagiulia Randi -

della scomparsa di Andrea Gentile, direttore generale e amministratore delegato del terminal ravennate Docks cereali

e presidente del Gruppo Porto e Logistica di Confindustria Romagna. Si tratta di una tristissima perdita per il nostro

Porto, ma anche per tutta la città. Lo ricordiamo come un professionista impeccabile e una persona di grande umanità

e valore. A nome nostro e di tutta l'amministrazione comunale le più sincere condoglianze alla sua famiglia e ai suoi

cari".

Ravenna Today

Ravenna
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Porto di Ravenna in lutto per la morte di Andrea Gentile

di Redazione - 11 Febbraio 2023 - 9:53 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Il porto di Ravenna piange la prematura scomparsa di Andrea Gentile,

direttore del terminal ravennate Docks Cereali. Gentile, 61 anni, era stato

assegnato alla direzione della Docks nel 1997 e da allora aveva ricoperto la

carica di direttore della società appartenente al gruppo PIR (Petrolifera Italo

Rumena), che possiede e gestisce il più grande terminal del Mediterraneo per

stoccaggio e movimentazione di cereali, sfarinati e materie prime per la

produzione di mangimi per conto terzi. È stato presidente di Assologistica,

del Gruppo Porto Confindustria Romagna e consigliere della giunta esecutiva

di Confetra.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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C'è un'offerta del Gruppo Grimaldi per gestire il Terminal Traghetti di Ravenna.
Investimenti per 10 milioni di euro

di Redazione - 11 Febbraio 2023 - 10:29 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Il Gruppo Grimaldi ha presentato un'offerta formale per prendere in

concessione il Terminal traghetti di Ravenna, attualmente controllato da

Autorità di Sistema Portuale. L'idea è nell'aria già da un paio d'anni, quando

Eugenio Grimaldi, amministratore delegato del Gruppo napoletano, aveva

affermato nel 2021 di voler investire sullo scalo marittimo ravennate. Ottimi i

numeri con cui il Terminal traghetti ha chiuso l'anno appena trascorso sulla

tratta Ravenna-Brindisi-Catania, quella su cui si muovono le navi Grimaldi:

81.322 rimorchi movimentati, +6.79% sul 2021 e anche il mese di gennaio

conferma la tendenza, facendo registrare +22.07% su gennaio 2022 a parità

di approdi. Ma con l'offerta attuale, formalizzata nei giorni scorsi, l'obiettivo è

quello di raddoppiare i numeri, arrivando a 150mila rimorchi trasportati e il

personale operativo impiegato, che passerebbe così da 50 a 100 addetti. Per

ottenere questi risultati si parla di investimenti per 10milioni di euro. La notizia

è riportata sul portale informativo dell'Autorità di Sistema Portuale ravennate.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Lutto per la comunità portuale di Ravenna per la prematura morte di Andrea Gentile
direttore Docks Cereali

Profondamente colpiti per la prematura scomparsa del dottor Andrea Gentile,

il Presidente, il Segretario Generale, i dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità

Portuale di Ravenna, si stringono intorno alla famiglia in questo terribile

momento. "E' davvero un giorno molto triste - dichiara il Presidente Daniele

Rossi - per l'intera comunità portuale di Ravenna, che perde una persona di

indubbio valore, un amministratore preparato che con passione e grande

professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un ruolo di

protagonista in tutte le vicende del nostro porto. Abbiamo condiviso mille

battagl ie ed avuto sempre confront i  sinceri  basati  su una fatt iva

collaborazione a beneficio del porto e della sua crescita. Certo di interpretare

il sentimento di profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più sentite

condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Il mondo del porto piange Andrea Gentile, amministratore delegato di Docks Cereali. Rossi
(Autorità Portuale): "Amministratore preparato e appassionato"

Il mondo del porto piange Andrea Gentile, amministratore delegato di Docks

Cereali e presidente del Gruppo Porto e Logistica di Confindustria morto

questa notte all'età di 61 anni. Profondamente colpiti per la prematura

scomparsa del dottor Andrea Gentile , il presidente, il segretario generale, i

dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità Portuale di Ravenna, si stringono

intorno alla famiglia in questo terribile momento. "E' davvero un giorno molto

triste - dichiara il presidente Daniele Rossi - per l'intera comunità portuale di

Ravenna, che perde una persona di indubbio valore , un amministratore

preparato che con passione e grande professionalità ha svolto per molti anni

e sino all'ultimo un ruolo di protagonista in tutte le vicende del nostro porto.

Abbiamo condiviso mille battaglie ed avuto sempre confronti sinceri basati su

una fattiva collaborazione a beneficio del porto e della sua crescita. Certo di

interpretare il sentimento di profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più

sentite condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale".

Risveglio Duemila

Ravenna
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Ravenna, cordoglio della città per la prematura scomparsa di Andrea Gentile

Nella notte tra il 10 e l'11 febbraio è morto a 61 anni Andrea Gentile, direttore

generale e amministratore delegato del terminal ravennate Docks cereali. Il

professionista era inoltre presidente del Gruppo Porto e Logistica di

Confindustria Romagna. "Apprendiamo con profondo dispiacere - dichiarano

il sindaco e presidente della Provincia Michele de Pascale e l'assessora al

Porto Annagiulia Randi - della scomparsa di Andrea Gentile, direttore

generale e amministratore delegato del terminal ravennate Docks cereali e

presidente del Gruppo Porto e Logistica di Confindustria Romagna. Si tratta

di una tristissima perdita per il nostro Porto, ma anche per tutta la città. Lo

ricordiamo come un professionista impeccabile e una persona di grande

umanità e valore. A nome nostro e di tutta l'amministrazione comunale le più

sincere condoglianze alla sua famiglia e ai suoi cari". Profondamente colpiti

per la prematura scomparsa del dottor Andrea Gentile, il Presidente, il

Segretario Generale, i dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità Portuale di

Ravenna, si stringono intorno alla famiglia in questo terribile momento. "E'

davvero un giorno molto triste - dichiara il Presidente Daniele Rossi - per

l'intera comunità portuale di Ravenna, che perde una persona di indubbio valore, un amministratore preparato che con

passione e grande professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un ruolo di protagonista in tutte le vicende

del nostro porto. Abbiamo condiviso mille battaglie ed avuto sempre confronti sinceri basati su una fattiva

collaborazione a beneficio del porto e della sua crescita. Certo di interpretare il sentimento di profondo cordoglio di

tutti noi, esprimo le mie più sentite condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale". Anche Confindustria, in

una nota ha voluto ricordare il professionista: " Confindustria Romagna, la sua sezione Porto e la Delegazione

ravennate si uniscono al cordoglio per la prematura scomparsa di Andrea Gentile, professionista stimato, dirigente

capace e profondo conoscitore del settore logistico. Nella sua lunga esperienza associativa, ha saputo dare un

apporto decisivo alle istanze che Confindustria Ravenna prima, e Confindustria Romagna poi, hanno portato avanti

per lo sviluppo del porto di Ravenna, affrontando gli ostacoli con decisione, franchezza e senso pratico non comune.

Lavorando con impegno, costanza e riservatezza, ha contribuito a gettare le basi di quella strategia di rilancio dello

scalo che è confluita nel progetto dell'hub portuale. L'associazione è vicina alla famiglia, all'azienda e alla comunità

portuale""Desidero unirmi ai fratelli e a tutta la famiglia Gentile per la prematura dipartita di Andrea cui mi legava un

sentimento di vecchia amicizia- ha spiegato in una nota il consigliere di LpRa, Gianfranco Spadoni. Dall'epoca della

Democrazia cristiana, i gemelli Alessandro e Andrea erano particolarmente attivi all'interno del partito, soprattutto

nella storica sezione cittadina Don Minzoni in cui il padre Gaetano era segretario politico. Facevamo parte della

direzione sezionale e con i fratelli

Settesere

Ravenna
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Gentile, ma ad onore del vero anche con il padre, c'è sempre stata una buona amicizia ed un profondo rispetto di

tutte le idee, in un partito, come noto, nel quale non mancavano certo le correnti e le divergenze. Spesso nella

gloriosa Dc ci sono state anche competizioni congressuali che ci hanno visti in posizioni contrapposte, ma con

Gentile non veniva mai a mancare il rispetto e la solida amicizia. Andrea, poi, ha compiuto scelte politiche diverse

dalla mia ed ha assunto impegni lavorativi di rilievo nell'ambito portuale nel quale non ha mancato di portare il suo

qualificato apporto di competenze, di idee e strategie. Abbraccio i fratelli Alessandro e Angelo assieme alle rispettive

famiglie, assicurando un pensiero spirituale nella certezza più assoluta di onorare la sua memoria".

Settesere

Ravenna
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Ravenna, È scomparso Andrea Gentile

Profondamente colpiti per la prematura scomparsa del dottor Andrea Gentile,

il Presidente, il Segretario Generale, i dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità

Portuale di Ravenna, si stringono intorno alla famiglia in questo terribile

momento. "E' davvero un giorno molto triste - dichiara il Presidente Daniele

Rossi - per l'intera comunità portuale di Ravenna, che perde una persona di

indubbio valore, un amministratore preparato che con passione e grande

professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un ruolo di

protagonista in tutte le vicende del nostro porto. Abbiamo condiviso mille

battagl ie ed avuto sempre confront i  sinceri  basati  su una fatt iva

collaborazione a beneficio del porto e della sua crescita. Certo di interpretare

il sentimento di profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più sentite

condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale".

Settesere

Ravenna
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Porto di Ravenna in lutto: è morto Andrea Gentile

Dolore per la scomparsa di Gentile è espresso anche dal sindaco e

presidente della Provincia di Ravenna, Michele de Pascale e dall'assessora

comunale al Porto Annagiulia Randi Ravenna - Cordoglio da parte di

Confindustria Romagna e delle istituzioni ravennati per la morte di Andrea

Gentile, direttore generale e amministratore delegato del terminal Docks

cereali nonché presidente del Gruppo Porto e Logistica della stessa

Confindustria Romagna. L'associazione degli imprenditori romagnoli, si legge

in una nota "è vicina alla famiglia, all'azienda e alla comunità portuale".

Gentile, "professionista stimato, dirigente capace e - viene aggiunto -

profondo conoscitore del settore logistico, nella sua lunga esperienza

associativa, ha saputo dare un apporto decisivo alle istanze che Confindustria

Ravenna prima, e Confindustria Romagna poi, hanno portato avanti per lo

sviluppo del porto d i  Ravenna, affrontando gli ostacoli con decisione,

franchezza e senso pratico non comune. Lavorando con impegno, costanza e

riservatezza - conclude Confindustria Romagna - ha contribuito a gettare le

basi di quella strategia di rilancio dello scalo che è confluita nel progetto

dell'hub portuale". Dolore per la scomparsa di Gentile è espresso anche dal sindaco e presidente della Provincia di

Ravenna, Michele de Pascale e dall'assessora comunale al Porto Annagiulia Randi: "Si tratta - osservano di una

tristissima perdita per il nostro Porto, ma anche per tutta la città. Lo ricordiamo come un professionista impeccabile e

una persona di grande umanità e valore". E rammarico viene manifestato da Ouidad Bakkali, deputata e membro della

Commissione infrastrutture e trasporti. "In questo momento di grande dolore - argomenta - ci stringiamo intorno alla

famiglia di Gentile , professionista apprezzato e punto di riferimento in tante fasi di sviluppo e crescita del nostro

porto".

Ship Mag

Ravenna
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Porto di Ravenna in lutto: è mancato Andrea Gentile

Il porto di Ravenna e la logistica italiana oiangono la scomprsa di Andrea

Gentile all'età di 61anni. Era stato direttore generale e amministratore

delegato del terminal ravennate Docks Cereali (società parte dei gruppi che

fanno capo alle famiglie Ottolenghi e Vitiello) e da tempo lottava contro una

brutta malattia. A livello associativo era stato il past president di Assologistica

prima dell'attuale numero uno Umberto Ruggerone. Molti i messaggi di

cordoglio delle istituzioni locali e delle imprese. Queste le parole di Daniele

Rossi, presidente della port authority di Ravenna: "E' davvero un giorno molto

triste per l'intera comunità portuale di Ravenna, che perde una persona di

indubbio valore, un amministratore preparato che con passione e grande

professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un ruolo di

protagonista in tutte le vicende del nostro porto".

Shipping Italy

Ravenna



 

sabato 11 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 49

[ § 2 1 1 8 5 4 9 5 § ]

RAVENNA: Porto in lutto per la morte di Andrea Gentile

This website uses cookies We use cookies to personalise content and ads, to

provide social media features and to analyse our traffic. We also share

information about your use of our site with our social media, advertising and

analytics partners who may combine it with other information that you've

provided to them or that they've collected from your use of their services. 11

FEBBRAIO 2023 - 11:03 E' deceduto venerdì notte, all'età di 61 anni, Andrea

Gentile, direttore generale e amministratore delegato del Terminal ravennate

Dock Cereali. Gentile ricopriva anche la carica di presidente del Gruppo Porto

e Logistica di Confindustria Romagna ed era stato presidente nazionale di

Assologistica. Cordoglio espresso dall'Autorità Portuale Ravennate:

"Profondamente colpiti per la prematura scomparsa del dottor Andrea Gentile,

il Presidente, il Segretario Generale, i dirigenti ed i dipendenti tutti dell'Autorità

Portuale di Ravenna, si stringono intorno alla famiglia in questo terribile

momento. E' davvero un giorno molto triste - dichiara il Presidente Daniele

Rossi - per l'intera comunità portuale di Ravenna, che perde una persona di

indubbio valore, un amministratore preparato che con passione e grande

professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un ruolo di protagonista in tutte le vicende del nostro porto.

Abbiamo condiviso mille battaglie ed avuto sempre confronti sinceri basati su una fattiva collaborazione a beneficio

del porto e della sua crescita. Certo di interpretare il sentimento di profondo cordoglio di tutti noi, esprimo le mie più

sentite condoglianze alla famiglia a nome dell'Autorità Portuale". ALTRE NOTIZIE DI ATTUALITÀ.

Tele Romagna 24

Ravenna
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Portuale perde la vita in un incidente

Il forklift che guidava è stato travolto da un bancale: l'operaio è morto sul

colpo Un operaio 29enne, Alberto Motta, ha perso la vita ieri mattina al porto,

in un incidente sul lavoro. Tutto è accaduto poco dopo l'inizio del turno di

lavoro alla banchina container numero 25 in concessione a Roma Terminal

Container: il giovane civitavecchiese, dipendente Rtc, era alla guida di un

forklift, intento a scaricare dei bancali da un camion sottobordo, quando si è

consumata la tragedia. Proprio nel corso delle operazioni di movimentazione

dei container scaricati da una nave Msc. Inavvertitamente il camion si sarebbe

mosso in avanti, ma il bancale agganciato non era stato ancora scaricato. Un

impatto violentissimo: il forklift è stato trascinato e alla fine si è ribaltato. Nulla

da fare per Alberto Motta, che ha accusato un colpo fortissimo in un punto in

cui non era coperto dal casco di protezione. Per lui non c'è stato niente da

fare: è morto sul colpo, davanti agli occhi di alcuni colleghi. Uno in particolare

è stato portato al San Paolo sotto shock. Sul posto si sono subito portati gli

uomini della Capitaneria di porto, il personale della Asl e dell'Autorità di

sistema portuale, i Vigili del fuoco, oltre al sostituto procuratore di turno,

Roberto Savelli che sta coordinando le indagini della Polizia di frontiera. Al momento, come atto dovuto, sarebbe

stato iscritto nel registro degli indagati l'autista della ralla. La zona è stata sottoposta a sequestro. A raggiungere il

luogo della tragedia la mamma del ragazzo. La comunità portuale si è fermata: le attività sono state sospese per 24

ore, in segno di rispetto e dolore.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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terminal container Il 29enne Alberto Motta stava lavorando alla banchina 25 Portuale perde
la vita in un incidente

Il forklift che guidava è stato travolto da un bancale: l'operaio è morto sul

colpo Un operaio 29enne, Alberto Motta, ha perso la vita ieri mattina al porto,

in un incidente sul lavoro. Tutto è accaduto poco dopo l'inizio del turno di

lavoro alla banchina container numero 25 in concessione a Roma Terminal

Container: il giovane civitavecchiese, dipendente Rtc, era alla guida di un

forklift, intento a scaricare dei bancali da un camion sottobordo, quando si è

consumata la tragedia. Proprio nel corso delle operazioni di movimentazione

dei container scaricati da una nave Msc. Inavvertitamente il camion si sarebbe

mosso in avanti, ma il bancale agganciato non era stato ancora scaricato. Un

impatto violentissimo: il forklift è stato trascinato e alla fine si è ribaltato. Nulla

da fare per Alberto Motta, che ha accusato un colpo fortissimo in un punto in

cui non era coperto dal casco di protezione. Per lui non c'è stato niente da

fare: è morto sul colpo, davanti agli occhi di alcuni colleghi. Uno in particolare

è stato portato al San Paolo sotto shock. Sul posto si sono subito portati gli

uomini della Capitaneria di porto, il personale della Asl e dell'Autorità d i

sistema portuale, i Vigili del fuoco, oltre al sostituto procuratore di turno,

Roberto Savelli che sta coordinando le indagini della Polizia di frontiera. Al momento, come atto dovuto, sarebbe

stato iscritto nel registro degli indagati l'autista della ralla. La zona è stata sottoposta a sequestro. A raggiungere il

luogo della tragedia la mamma del ragazzo. La comunità portuale si è fermata: le attività sono state sospese per 24

ore, in segno di rispetto e dolore.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

sabato 11 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 1 1 8 5 4 9 9 § ]

Giorgia Meloni e Gaetano Manfredi al Nauticsud 2023

Giorgia Meloni al Nauticsud con un messaggio di augurio e di rilancio Sindaco

Manfredi: "Rapporto con il Governo è molto importante" Il Governo plaude

all'iniziativa di Afina, con il presidente Amato, per l'idea di realizzare un Expò

della nautica da diporto a Napoli per il 50° Nauticsud Napoli, 11 febbraio 2023

- " Gentile presidente Amato, la ringrazio per l'invito a partecipare alla 49°

edizione di Nauticsud in programma a Napoli. Purtroppo non mi è possibile

essere presente, ma desidero comunque far pervenire all'AFINA, alle aziende

e agli intervenuti il mio apprezzamento per una manifestazione importante per

la nautica italiana. La tradizione della cantieristica italiana è una dei fiori

all'occhiello del nostro "saper fare": nella costruzione di navi, yacht,

imbarcazioni da diporto, gommoni e, mi si conceda la licenza, di tutto ciò che

naviga, sappiamo mettere il nostro genio e il nostro gusto inimitabile.

Meritano attenzione quelle imprese che producono, investono in ricerca e

innovazione, che creano opportunità e scommettono sulle grandi risorse,

umane e professionali, del Mezzogiorno, avanguardia geografica, economica

e culturale dell'Italia nel Mediterraneo ". Queste le parole del lungo messaggio

che il presidente del Consiglio dei Ministri del Governo italiano, Giorgia Meloni, ha inviato al presidente di Afina ed

organizzatore del Nauticsud. L'augurio di buon lavoro è giunto proprio durante l'inaugurazione della 49° edizione ed il

sindaco di Napoli, Gaetano Manfredi, ha così accolto il messaggio del Governo centrale: "La disponibilità del

Presidente del Consiglio è fondamentale per questo rilancio e questo ulteriore sviluppo della città che ha nel mare un

grande asset economico che significa turismo, cantieristica, logistica ed una ritrovata presenza di Napoli nel

Mediterraneo. In questa particolare fase geo-politica, della quale la crisi ad Est spinge l'Europa a rafforzare il suo

dialogo anche dal punto di vista energetico e scambi commerciali con il bacino del Mediterraneo, di cui Napoli è al

centro. Riscoprire la dimensione della città e farlo con nuovi investimenti infrastrutturali e una diversa dinamica anche

delle relazioni internazionali è una grande opportunità. Su questo lavoreremo insieme perché ci crediamo e il rapporto

con il Governo Nazionale è molto importante". Gennaro Amato che ha già messo in campo azioni di lavoro per

rendere il Nauticsud ancora più importante per l'anno prossimo in occasione del 50° anno di vita, ha sottolineato: "Per

la prima volta, dopo otto anni di mia presidenza, vedo una piena collaborazione a tutti i livelli tra forze istituzionali,

centrali e di territorio. Questo momento storico, sottolineato sia dalla Meloni sia da Manfredi, deve servire a rilanciare

Napoli e il suo ruolo di capitale del Mediterraneo. La nautica da diporto è un comparto essenziale per lo sviluppo

cittadino, ma può anche diventare ambasciatrice, grazie al nostro progetto di coinvolgere 22 nazioni

Informatore Navale
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che affacciano su questo mare, per rafforzare il ruolo della città. La premier Meloni, così come altri 4 Ministeri,

sono pronti a rendere questo salone nautico vera piattaforma di un expò della nautica da diporto del sud Europa". Il

Nauticsud parte, dunque, con il vento in poppa e numerose novità del segmento. Diverse le premiere mondiali

esposte, in particolare tra i gozzi e gommoni, ma anche tra i motori marini. Honda, Mercury e Suzuki, sono tra le

aziende produttrici che presentano nuovi modelli all'avanguardia. Molti gli espositori dell'accessoristica che del

designer fanno il loro marchio di fabbrica, mentre tra le imbarcazioni dei sogni, gli yacht, spiccano i big del segmento

produttivo con tanti brand e affascinati modelli. Tra questo Itama, con il 45s, Rizzardi con Infive, ma anche Rio

Yachts, Rio Yachts, Evo, Azimut Yachts, Jeanneau, Beneteau, Bavaria, Invictus Yacht, con il TT460 piedi, Cayman

Yachts, Nassima Yacht e Ranieri International con il Next 285 esposto da Nautica Mediterranea Yachting.

Informatore Navale

Napoli
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LA PUGLIA PROTAGONISTA ALLA BIT DI MILANO CON DECINE DI EVENTI PER
PROMUOVERE LA REGIONE

La Regione Puglia sarà protagonista al la BIT di Milano, la Borsa

Internazionale del Turismo che prende il via domani, domenica 13 febbraio.

La BIT è uno degli eventi di maggiore influenza per i viaggi nell'eccellenza

italiana e la Puglia torna sotto i suoi riflettori con uno Stand più ampio dello

scorso anno, una no stop di 40 conferenze, 45 postazioni B2B con la

partecipazione di 64 aziende singole oppure associate dei settori

mare/wedding/arte cultura/cammini bike/enogastronomia che incontreranno

buyers provenienti da tutto il mondo.La novità del 2023 sarà un'area Virtual

Reality dove poter vivere un'esperienza immersiva della destinazione Puglia,

all'interno dello Stand. Insomma, lo stand della Regione Puglia è pronto a

meravigl iare ed affascinare gl i  operatori  e i  visi tatori  nazional i  e

internazionali.L'evento principale sarà la conferenza stampa di lunedì 13

febbraio ore 11.30-14 che sarà l'unica a svolgersi in un apposito spazio al di

fuori dello Stand Puglia e cioè nella Sala Coral 1, al primo piano nel

Padiglione 4, durante la quale sarà presentata in anteprima nazionale la nuova

strategia di comunicazione nazionale e internazionale del 2023. Interverranno

i seguenti relatori:-Michele Emiliano, presidente della Regione Puglia-Gianfranco Lopane, assessore al Turismo

Regione Puglia-Alessandro Delli Noci, assessore Sviluppo Economico Regione Puglia-Grazia Di Bari, consigliera

delegata Politiche Culturali Regione Puglia-Aldo Patruno, direttore Dipartimento Cultura e Turismo Regione Puglia-

Luca Scandale, direttore generale Pugliapromozione-Special Guest: Fefè De Giorgi, allenatore Nazionale italiana di

pallavolo.Questa conferenza stampa verrà trasmessa in streaming sulle pagine Facebook: Regione Puglia,

Assessore Gianfranco Lopane, Puglia365, Polo Arti Cultura Turismo.Durante i tre giorni della BIT a Milano ci saranno

anche l'assessore allo Sport e al Bilancio e vicepresidente della Regione Puglia Raffaele Piemontese e l'assessore

alla Formazione Sebastiano Leo, ed una cinquantina fra sindaci e assessori delle sei province pugliesi, nonché

consorzi, associazioni ed addetti ai lavori.Nello Stand Puglia, situato nel Padiglione 3 Leisure Italia, Stand C53-C55

D50-D54, spiccherà come sempre il sapore delle tipicità regionali. Il cibo racconta il territorio: esperienze

enogastronomiche in Puglia è l'esperienza per i foodies che, ogni giorno in BIT, si potrà assaporare in un ventaglio di

degustazioni guidate dallo story teller Nick Difino. Sarà un viaggio nei sapori che inizia dalla Daunia e Gargano, passa

da Murgia e Terra di Bari, si conclude in Valle d'Itria e Grande Salento. Dall'anguilla alle orecchiette, dai formaggi di

masseria alle erbe selvatiche commestibili, sarà un tragitto sensoriale unico.Nello Stand della Regione Puglia in Bit

porte aperte all'esperienza formativa sul campo per gli allievi di sala e ospitalità turistica degli Istituti Alberghieri che

hanno colto l'invito a partecipare. Sono le scuole Caramia di Locorotondo Alberobello, Perrone di Castellaneta, Aldo

Moro di Margherita di Savoia che si alterneranno per alcune ore di affiancamento al desk nello

Il Nautilus
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Stand Puglia nell'ambito della Scuola di Cucina e Mani in Pasta. Gli allievi del Pertini di Brindisi faranno

un'esperienza di visita.Fittissimo il calendario delle conferenze stampa no stop, che saranno una quarantina, ed

inizieranno domani domenica 12 febbraio, nella saletta dedicato dello Stand Puglia, e si concluderanno martedì 14.

Sarà un palcoscenico su tutti i prodotti, le attrattive, gli itinerari, gli spettacoli, le novità delle sei province pugliesi nel

quale, all'incirca ogni mezzora, il microfono passerà a nuovi protagonisti.In che direzione marcerà decisa la Puglia

turistica del 2023 si può leggere anche attraverso le conferenze istituzionali delle tre giornate, che saranno incentrate

in ordine cronologico su: i Pugliesi nel mondo come ambasciatori della loro terra di origine, i dati annuali

dell'Osservatorio Turistico di Pugliapromozione con i successi e gli incrementi di visitatori, le nuove strategie di

prodotto della Puglia (evento principale), Red Bull e i tuffi da grande altezza che per la decima volta confermano la

tappa di Polignano a mare, gli incentivi e le opportunità per le aziende turistiche pugliesi, i Siti Unesco, il calendario

unico Eventi 2023 del Dipartimento Turismo e Cultura della Regione Puglia.LE N. 6 CONFERENZE

ISTITUZIONALIDOMENICA 12 FEBBRAIOOre 10.30 CONFERENZA ISTITUZIONALE: Pugliesi nel MondoA cura

dell'IISS De Viti De Marco di Casarano (Lecce)-Giovanni Maria De Vita, Cons. Amb. Coordinatore Turismo delle

radici Ministero degli Affari Esteri;-Marina Gabrieli, Coordinatrice nazionale per il progetto PNRR Turismo delle radici

Ministero degli Affari Esteri-Maria Silvana Ciriolo, Docente IISS De Viti De Marco di Casarano, Coordinatrice

Progetto L'Italia fuori dall'Italia;-Rappresentanza studenti, IISS De Viti De Marco di Casarano, Progetto L'Italia fuori

dall'Italia;-Vito Roberto Santamato, Professore Economia del Turis-mo Uniba;-Francesco Muciaccia, Moderatore e

Responsabile Pugliesi nel Mondo Pugliapromozione.Ore 17.15 CONFERENZA ISTITUZIONALE DATI E

PIATTAFORME PER LA GESTIONE DELLE INFORMAZIONI TURISTICHEA cura dell'Osservatorio del Turismo

Pugliapromozione-Gianfranco Lopane, Assessore Turismo, Sviluppo e Impresa Turistica Regione Puglia;-Luca

Scandale, Direttore Generale Pugliapromozione;-Livio Chiarullo, responsabile Osservatorio Pugliapromozione;-Mara

Maggiore, Osservatorio Pugliapromozione;-Damiano De Marchi, Data Appeal spa;-Stefano Modroni, Engineering

spa.LUNEDÌ 13 FEBBRAIOOre 11.30 14.00 CONFERENZA ISTITUZIONALE PUGLIA, L'ESPERIENZA DELLA

MERAVIGLIASi svolgerà Sala Coral 1 PAD 4, al primo piano Fiera MilanoA cura di Pugliapromozione-Michele

Emiliano, Presidente della Regione Puglia;-Gianfranco Lopane, Assessore Turismo, Sviluppo e Impresa Turistica

Regione Puglia;-Alessandro Delli Noci, Assessore allo Sviluppo Economico Regione Puglia;-Grazia Di Bari,

Consigliera delegata alla Cultura Regione Puglia;-Aldo Patruno, Direttore Dipartimento Turismo e Cultura Regione

Puglia;-Luca Scandale, Direttore generale Pugliapromozione;SPECIAL GUEST: Fefe De Giorgi, Allenatore Nazionale

Italiana Pallavolo.Ore 15.45 CONFERENZA ISTITUZIONALE La Puglia ospita per la 10° volta la Red Bull Cliff Diving

World Series, competizione internazionale di tuffi da grandi altezze. I migliori high diver del mondo sono pronti a

tuffarsi nuovamente nel mare cristallino di Polignano a Mare NELLA SALETTA CONFERENZE STAND PUGLIAA

cura di Red Bull-Michele Emiliano, Presidente Regione Puglia;-Gianfranco Lopane, Assessore Turismo, Sviluppo e

Impresa Turistica Regione Puglia;-Raffaele Piemontese, Vicepresidente e Assessore Bilancio
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e Sport Regione Puglia;-Aldo Patruno, Direttore Dipartimento Cultura e Turismo Regione Puglia;-Luca Scandale,

Direttore Generale Pugliapromozione;-Roberto Giuliano, Marketing Manager Red Bull ItaliaSPECIAL GUEST:-

Alessandro Delle Rose, permanent diver e capitano tricolore della Red Bull Cliff Diving World Series-Elsa Cosetti,

prima e unica tuffatrice italiana a partecipare al Reb Bull Cliff Diving come wildcard.Ore 16.40 MONTE

SANT'ANGELO Finalista Capitale della Cultura 2025Presentazione del progetto Patrimoni di Puglia Promozione dei

Siti Unesco di PugliaA cura del Comune di Monte Sant'Angelo e Comuni di Andria e Alberobello-Michele Emiliano,

Presidente della Regione Puglia-Gianfranco Lopane, Assessore Turismo, Sviluppo e Impresa Turistica Regione

Puglia;-Aldo Patruno, Direttore Dipartimento Turismo e Cultura Regione Puglia;-Luca Scandale, Direttore Generale

Pugliapromozione;-Miriam Giorgio, Coordinatrice Piano Strategico Pugliapromozione;-Pierpaolo D'Arienzo, Sindaco

Monte Sant'Angelo;-Rosa Palomba, Vicesindaco, Assessore Cultura e Turismo Monte e Coordinatrice per la Puglia

dell'Associazione I Borghi più Belli d'Italia;-Giovanna Bruno, Sindaco di Andria.Ore 17.15 CONFERENZA

ISTITUZIONALE Invest in Puglia Incentivi e Opportunità per investimenti e innovazione delle impreseA cura

dell'Assessorato allo Sviluppo Economico-Alessandro Delli Noci, Assessore Sviluppo Economico Regione Puglia;-

Antonio De Vito Direttore Generale Pugliasviluppo;-Gianfranco Lopane, Assessore Turismo, Sviluppo Impresa

Turistica Regione Puglia;-Luca Scandale, Direttore Generale Pugliapromozione;-Alfredo De Liguori, Responsabile

Ufficio Promozione Pugliapromozione.MARTEDÌ 14 FEBBRAIOOre 13 Conferenza Istituzionale Presentazione

Calendario Unico Eventi 2023A cura del Dipartimento Cultura e Turismo.-Gianfranco Lopane, Assessore al Turismo,

Sviluppo e Impresa Turistica Regione Puglia;-Grazia Di Bari, Consigliera Delegata Cultura Regione Puglia;-Aldo

Patruno Direttore di Dipartimento Turismo e Cultura;-Luca Scandale, Direttore Generale Pugliapromozione;-Paolo

Ponzio, presidente Teatro Pubblico Pugliese;-Danilo Audiello, Dante in Puglia.
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Bilancio dei traffici, nell'Adriatico meridionale sfonda tutti i record

Il Sistema ha attratto e gestito quasi 5mila navi e circa 20 milioni di tonnellate

di merci I porti dell'Adriatico meridionale chiudono il 2022 inanellando un

risultato storico che conduce il Sistema a guardare all'immediato futuro con

altrettanto ottimismo e fiducia. Nel consuntivo dei dati relativi ai traffici portuali

dell'anno appena concluso vi sono, anche, le statistiche provenienti dal porto

di Termoli che, dallo scorso 16 giugno, è entrato a far parte della gestione

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM);

un traguardo rilevante, raggiunto in tempi brevi che apre al porto molisano

nuovi e importanti scenari di sviluppo infrastrutturale e di crescita economica.

Il 2022 si chiude con un bilancio positivo. Con più di 19,5 milioni di tonnellate

di merci movimentate, i 6 porti del Sistema segnano il +16,2% di crescita

rispetto al 2021 e il +13% rispetto al 2019 (anno pre-pandemia), un risultato

decisamente superiore al dato di previsione di crescita dell'economia

marittima italiana, calcolato al 2,7% sul 2019. Fanno da traino le

movimentazioni delle rinfuse solide, con un aumento del +35% rispetto

all'anno precedente e del +15% rispetto al 2019; le merci in colli (general

cargo) che crescono del +10% rispetto al 2021 e del 17% rispetto al 2019; e la movimentazione dei rotabili che, con

quasi 315mila unità, segna un +3% rispetto all'anno precedente e un+11% rispetto al 2019. A tal proposito, risulta

interessante notare come negli anni di pandemia il numero dei rotabili sia sempre stato in crescita, a dimostrazione

della capacità di resilienza del commercio marittimo e nello specifico di questo genere di trasporto che di fatto hanno

rimorchiato il Paese verso il superamento della crisi scoppiata nel 2020. Se i risultati relativi al flusso di passeggeri dei

traghetti transitati durante l'anno sono più che lusinghieri, quasi 1,7 milioni di viaggiatori, dato che si traduce in un

aumento del +50% rispetto all'anno precedente, i numeri che parlano di crociere sono eccezionali. Nel 2022, nei 6

porti del Sistema sono arrivati quasi 500 mila crocieristi, una crescita del +125,6% rispetto al 2021. La rilevazione è

stata effettuata, peraltro, a partire dal secondo trimestre dell'anno, atteso che il primo trimestre scontava ancora i

fermi e le difficoltà causati dalla pandemia. In totale, il Sistema ha attratto e gestito complessivamente 4.922 accosti

(tra traghetti e crociere), un dato significativo e in crescita del +14% rispetto 2021. Grande fermento si registra,

anche, nel flusso dei passeggeri, con più di 1,5 milioni di persone complessivamente transitate, dato che si traduce in

una crescita del +34% per il porto capoluogo di regione. Il comparto crociere continua e consolida la sua rilevante

ascesa, segnando +93%, rispetto al 2021, un dato che suggella la leadership di Bari tra gli scali portuali italiani.

Secondo la classifica redatta da Risposte e Turismo, infatti, il porto adriatico detiene il terzo posto in classifica in

Italia, dopo Genova e Civitavecchia.
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Notevoli anche i numeri dei rotabili e delle general cargo: con quasi 200mila tra camion e semirimorchi e quasi

6,1mioni di tonnellate di merci in colli, il trend di crescita si attesta al +12% rispetto al 2021 ed al +18% rispetto al

2019.
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Ripresi i collegamenti con le isole Eolie, si contano i danni del maltempo

Alle Eolie la quiete dopo tre giorni di uragano. Riprendono i collegamenti con

la nave della Siremar "Laurana" che da Milazzo alle 8 parte super carica di

passeggeri bloccati da 60 ore nella Città del Capo e di mezzi carichi di

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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derrate alimentari e carburante diretta a Vulcano, Lipari, Salina, Panarea,

Ginostra, Stromboli e ritorno. I collegamenti da e per le sette isole sono

ripresi anche dagli aliscafi della Liberty Lines, grazie alle condizioni del mare

che sono nettamente migliorate. Per i danni nei porti, a Lipari i veloci mezzi

utilizzano lo scalo alternativo di Punta Scaliddi e a Vulcano la società

trapanese invece dovrà impiegare il monocarena invece del solito aliscafo. La

giunta Gullo che ha richiesto lo stato di calamità naturale, ha incaricato le ditte

locali per rimuovere tutto il materiale che le mareggiate hanno depositato nelle

strade e viuzze di tutte le isole. A Canneto e Vulcano la Marina Garibaldi e

l'area portuale sono chiuse al traffico. Mobilitati anche i volontari della

Protezione civile guidati da Nico Russo e dell'associazione associazione

Radioamatori Eoliani (Are) diretta da Pino Orto per la super visione sotto la

guida del dirigente Mirko Ficarra. Proprio per i danni causati ai porti eoliani il

governo Schifani si è subito attivato. Ha stanziato 340 mila euro per i pontili danneggiati dalle mareggiate. Ha

disposto lo stanziamento di 300 mila euro con un provvedimento di somma urgenza per la messa in sicurezza e il

ripristino del pontile della località di Sottomonastero, nel Comune di Lipari. Con un secondo provvedimento, è stata

decisa l'erogazione di 40 mila euro per la manutenzione straordinaria e la ricollocazione dei parabordi e dell'impianto

di illuminazione del pontile di Vulcano. «È fondamentale - ha dichiarato il presidente della Regione Siciliana, Renato

Schifani - intervenire per mettere in sicurezza le infrastrutture danneggiate, che possano rappresentare un pericolo per

i cittadini, così come è necessario provvedere al loro ripristino per garantire i regolari collegamenti con le isole, non

appena le condizioni meteorologiche e quelle del mare lo renderanno possibile». «Siamo intervenuti con tempestività

e immediatezza dopo le richieste del Centro operativo attivato nel Comune di Lipari per far fronte alle mareggiate.

Abbiamo disposto e finanziato una serie di interventi di somma urgenza per riparare i danni causati dall'eccezionale

ondata di maltempo che sta investendo la Sicilia», ha detto l'assessore alle Infrastrutture, Alessandro Aricò. Foto e

video Notiziarioeolie.it © Riproduzione riservata.
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Uil: Approdo di Tremestieri, l'unica via praticabile è il commissariamento dell'opera

Uil: Approdo di Tremestieri, l'unica via praticabile è il commissariamento

dell'opera L'ennesima chiusura temporanea L'ennesima chiusura temporanea

del porto di Tremestieri, dovuta al maltempo e conseguente insabbiamento

degli  ult imi giorni, ha suscitato non poche cri t iche da parte delle

organizzazioni sindacali, e in particolare di Uil. I rappresentanti di Uil Messina,

Uil Trasporti, Feneal Uil Tirrenica hanno puntato il dito contro il sindaco

Federico Basile, non ritenendolo all'altezza di portare a compimento un'opera

tanto importante quale il porto di Tremestieri. Infatti, i disagi delle ultime ore si

aggiungono ai ritardi nei lavori per realizzare l'infrastruttura, con un cantiere

fermo da mesi, ritenuta strategica per la città. In questo articolo: LEGGI

ANCHE.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Maltempo: Eolie non più isolate, ripristinati collegamenti

Regione ha stanziato 340'mila euro per lavori a Lipari e Vulcano LIPARI, 11

FEB - Sono ripresi i collegamenti con le isole Eolie dopo un isolamento

durato quattro giorni per il forte maltempo che si è abbattuto sulla Sicilia.

Stamattina, da Milazzo, è salpato l'aliscafo di Liberty Lines con destinazione

Stromboli, Ginostra, Panarea, Salina e Lipari. In quest'ultima isola, per i danni

al pontile, gli aliscafi attraccheranno nello scalo alternativo di Punta Scaliddi,

da condividere con le navi di linea. Sopralluoghi saranno effettuati anche nelle

strutture portuali delle altre quattro isole del Comune che hanno riportati danni.

Notevoli quelli rilevati nel lungomare della frazione Canneto. Il sindaco di

Lipari, Riccardo Gullo, ha espresso il proprio ringraziamento per lo

stanziamento, da parte del governo regionale, con provvedimento di somma

urgenza, di 340mila euro per gli interventi di messa in sicurezza e il ripristino

del pontile di Sottomonastero (Lipari), fortemente danneggiato dalle

mareggiate degli ultimi giorni, e per la manutenzione straordinaria e la

ricollocazione dei parabordi e dell'impianto di illuminazione del pontile di

Vulcano. Per Lipari sono stanziati 300mila euro, per Vulcano 40mila. Gullo, nel

"ringraziare il presidente Renato Schifani e il suo governo, per aver tempestivamente dato riscontro alla urgente

richiesta d'intervento", e ha sottolineato come, "espletate le procedure, si darà, immediatamente, inizio ai lavori, in

modo da ripristinare l'agibilità degli scali e, quindi, limitare le angustie per i cittadini che devono viaggiare". Da oggi,

infatti, Vulcano, per quanto riguarda i mezzi veloci, sarà raggiunta, sino all'esecuzione dei lavori, solo dai catamarani.

Di più su questi argomenti:.

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto Tremestieri, Uil: "Dopo l'ennesima chiusura, l'unica soluzione è il
commissariamento"

L'ennesima chiusura temporanea del porto di Tremestieri, dovuta al maltempo

e conseguente insabbiamento degli ultimi giorni, ha suscitato non poche

critiche da parte delle organizzazioni sindacali, e in particolare di Uil. I

rappresentanti di Uil Messina, Uil Trasporti, Feneal Uil Tirrenica hanno puntato

il dito contro il sindaco Federico Basile, non ritenendolo all'altezza di portare a

compimento un'opera tanto importante quale il porto di Tremestieri. Infatti, i

disagi delle ultime ore si aggiungono ai ritardi nei lavori per realizzare

l'infrastruttura, con un cantiere fermo da mesi, ritenuta strategica per la città.

"Le preoccupanti notizie delle ultime ore relative alla chiusura del porto d i

Tremestieri, con la forza lavoro ridotta al lumicino, a causa del maltempo e

dell'ennesimo insabbiamento, di fatto accentuato dal materiale del cantiere

fantasma, confermano, nella loro lampante chiarezza, la giustezza della

nostra reiterata denuncia pubblica riguardante lo stato di un'opera

infrastrutturale che, senza una precisa strategia politico-amministrativa, rischia

di trasformarsi nell'ennesima inaccettabile incompiuta per il nostro territorio",

dichiarano Ivan Tripodi, segretario generale Uil Messina, Michele Barresi,

segretario generale Uil Trasporti Messina, Pasquale De Vardo, segretario generale Feneal Uil Tirrenica, e Nino Di

Mento, responsabile Porti e Logistica Uil Trasporti. "Oggi al danno di un cantiere fermo da mesi si aggiunge la beffa

di un approdo reso ancora più precario da lavori colpevolmente incompiuti con i lavoratori portuali che rischiano il

fermo temporaneo delle attività. - proseguono i sindacalisti - Pertanto, è venuto il momento di rompere gli indugi e di

spezzare il silenzio, inutilmente dilazionatorio, assunto dall'amministrazione comunale guidata dal sindaco Basile.

Adesso basta! "Messina non può rinunciare ad un'opera che è fondamentale per il futuro, strategica per uno sviluppo

economico coniugato con la conseguente crescita occupazionale e determinante per la realizzazione di un nuovo

rapporto tra la città e il mare che, con la realizzazione del porto di Tremestieri, porterà la città ad una radicale

trasformazione urbanistica, a partire da un water front attrattivo ed avveniristico. Pertanto, bisogna rompere gli indugi.

Il sindaco Basile comunichi alla città, con trasparenza, la verità relativa all'impossibilità di procedere con l'appalto".

Per i sindacalisti la soluzione per uscire dall'impasse è quella del commissariamento del porto: "A seguito di questo

disastroso fallimento, l'unica via praticabile è quella del commissariamento dell'opera , una soluzione che abbiamo già

proposto pubblicamente. - dichiarano Tripodi, Barresi, De Vardo e Di Mento - Un provvedimento straordinario del

governo nazionale che, garantendo il rigoroso rispetto dei diritti dei lavoratori e del Ccnl di riferimento, nel considerare

il porto di Tremestieri un'indispensabile opera strategica, finanzi l'infrastruttura e chiuda questa
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indecente pastoia che ha solamente mortificato i messinesi e i lavoratori. "Per rilanciare l'allarme sullo status quo e

la proposta di commissariamento dell'opera, venerdì 17 febbraio alle ore 10 si terrà un'importante assemblea dei

lavoratori presso il porto di Tremestieri. Noi non ci fermeremo e proseguiremo senza sosta per ottenere risposte

serie e concrete". 0 commenti Lascia un commento.
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Porto Tremestieri, Uil: "Basta chiacchiere, commissariarlo"

"Le preoccupanti notizie delle ultime ore relative alla chiusura del porto d i

Tremestieri, con la forza lavoro ridotta al lumicino, a causa del maltempo e

dell'ennesimo insabbiamento, di fatto accentuato dal materiale del cantiere

fantasma, confermano, nella loro lampante chiarezza, la giustezza della

nostra reiterata denuncia pubblica riguardante lo stato di un'opera

infrastrutturale che, senza una precisa strategia politico-amministrativa, rischia

di trasformarsi nell'ennesima inaccettabile incompiuta per il nostro territorio.

Oggi al danno di un cantiere fermo da mesi si aggiunge la beffa di un approdo

reso ancora più precario da lavori colpevolmente incompiuti con i lavoratori

portuali che rischiano il fermo temporaneo delle attività. Pertanto, è venuto il

momento di rompere gli indugi e di spezzare il silenzio, inutilmente

dilazionatorio, assunto dall'amministrazione comunale guidata dal sindaco

Basile. Adesso basta!!!" lo hanno dichiarato Ivan Tripodi, segretario generale

Uil Messina, Michele Barresi, segretario generale Uil Trasporti Messina,

Pasquale De Vardo, segretario generale Feneal Uil Tirrenica, e Nino Di

Mento, Responsabile Porti e Logistica Uil Trasporti. "Messina non può

rinunciare ad un'opera che è fondamentale per il futuro, strategica per uno sviluppo economico coniugato con la

conseguente crescita occupazionale e determinante per la realizzazione di un nuovo rapporto tra la città e il mare che,

con la realizzazione del porto di Tremestieri, porterà la città ad una radicale trasformazione urbanistica, a partire da

un water front attrattivo ed avveniristico. Pertanto, bisogna rompere gli indugi. Il sindaco Basile comunichi alla città,

con trasparenza, la verità relativa all'impossibilità di procedere con l'appalto" hanno continuato Tripodi, Barresi, De

Vardo e Di Mento. "A seguito di questo disastroso fallimento, l'unica via praticabile è quella del commissariamento

dell'opera, una soluzione che abbiamo già proposto pubblicamente. Un provvedimento straordinario del governo

nazionale che, garantendo il rigoroso rispetto dei diritti dei lavoratori e del Ccnl di riferimento, nel considerare il porto

di Tremestieri un'indispensabile opera strategica, finanzi l'infrastruttura e chiuda questa indecente pastoia che ha

solamente mortificato i messinesi e i lavoratori. Per rilanciare l'allarme sullo status quo e la proposta di

commissariamento dell'opera, venerdì 17 febbraio alle ore 10.00 si terrà un'importante assemblea dei lavoratori

presso il porto di Tremestieri. Noi non ci fermeremo e proseguiremo senza sosta per ottenere risposte serie e

concrete" hanno così concluso Ivan Tripodi, segretario generale Uil Messina, Michele Barresi, segretario generale Uil

Trasporti Messina, Pasquale De Vardo, segretario generale Feneal Uil Tirrenica, e Nino Di Mento, Responsabile Porti

e Logistica Uil Trasporti. 0 commenti Lascia un commento.
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Finisce l'ondata di maltempo, Eolie non più isolate

Ripristinati i collegamenti con le Eolie rimaste isolate per 4 giorni per il forte

maltempo Sono ripresi i collegamenti con le isole Eolie dopo un isolamento

durato quattro giorni per il forte maltempo che si è abbattuto sulla Sicilia.

Stamattina, da Milazzo, è salpato l'aliscafo di Liberty Lines con destinazione

Stromboli, Ginostra, Panarea, Salina e Lipari. In quest'ultima isola, per i danni

al pontile, gli aliscafi attraccheranno nello scalo alternativo di Punta Scaliddi,

da condividere con le navi di linea. Sopralluoghi saranno effettuati anche nelle

strutture portuali delle altre quattro isole del Comune che hanno riportati danni.

Notevoli quelli rilevati nel lungomare della frazione Canneto. Il sindaco di

Lipari, Riccardo Gullo, ha espresso il proprio ringraziamento per lo

stanziamento, da parte del governo regionale, con provvedimento di somma

urgenza, di 340mila euro per gli interventi di messa in sicurezza e il ripristino

del pontile di Sottomonastero (Lipari), fortemente danneggiato dalle

mareggiate degli ultimi giorni, e per la manutenzione straordinaria e la

ricollocazione dei parabordi e dell'impianto di illuminazione del pontile di

Vulcano. Per Lipari sono stanziati 300mila euro, per Vulcano 40mila. Gullo, nel

"ringraziare il presidente Renato Schifani e il suo governo, per aver tempestivamente dato riscontro alla urgente

richiesta d'intervento", e ha sottolineato come, "espletate le procedure, si darà, immediatamente, inizio ai lavori, in

modo da ripristinare l'agibilità degli scali e, quindi, limitare le angustie per i cittadini che devono viaggiare". Da oggi,

infatti, Vulcano, per quanto riguarda i mezzi veloci, sarà raggiunta, sino all'esecuzione dei lavori, solo dai catamarani.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

sabato 11 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 66

[ § 2 1 1 8 5 5 0 4 § ]

Porto di Tremestieri. La Uil: "Si sta perdendo tempo, commissariamento unica soluzione"

Redazione | sabato 11 Febbraio 2023 - 11:15 Venerdì 17 febbraio assemblea

dei lavoratori "Le preoccupanti notizie delle ultime ore relative alla chiusura del

porto di Tremestieri, con la forza lavoro ridotta al lumicino, a causa del

maltempo e dell'ennesimo insabbiamento, di fatto accentuato dal materiale

del cantiere fantasma, confermano, nella loro lampante chiarezza, la

giustezza della nostra reiterata denuncia pubblica riguardante lo stato di

un'opera infrastrutturale che, senza una precisa strategia politico-

amministrativa, rischia di trasformarsi nell'ennesima inaccettabile incompiuta

per il nostro territorio". Lo dicono Ivan Tripodi, segretario generale Uil

Messina, Michele Barresi, segretario generale Uil Trasporti Messina,

Pasquale De Vardo, segretario generale Feneal Uil Tirrenica, e Nino Di

Mento, responsabile Porti e Logistica Uil Trasporti. Porto chiuso almeno fino

a lunedì Dopo le mareggiate degli ultimi due giorni, entrambi gli scivoli del

porto sono rimasti chiusi e non si sa quando potranno riaprire. "Dobbiamo

aspettare lunedì perché ci sono ancora onde lunghe e non si riuscirebbero ad

avere risultati affidabili - dice il presidente dell'Autorità Portuale, Mario Mega -.

A vista non sembrerebbero entrate quantità eccessive ma proprio per questo per ridare l'agibilità, la Capitaneria vuole

dati certi". "Il sindaco comunichi l'impossibilità di continuare l'appalto" Proseguono i sindacalisti della Uil: "Oggi al

danno di un cantiere fermo da mesi si aggiunge la beffa di un approdo reso ancora più precario da lavori

colpevolmente incompiuti con i lavoratori portuali che rischiano il fermo temporaneo delle attività. Pertanto, è venuto il

momento di rompere gli indugi e di spezzare il silenzio, inutilmente dilazionatorio, assunto dall'amministrazione

comunale guidata dal sindaco Basile. Adesso basta!". "Messina non può rinunciare ad un'opera che è fondamentale

per il futuro, strategica per uno sviluppo economico coniugato con la conseguente crescita occupazionale e

determinante per la realizzazione di un nuovo rapporto tra la città e il mare che, con la realizzazione del porto di

Tremestieri, porterà la città ad una radicale trasformazione urbanistica, a partire da un water front attrattivo ed

avveniristico. Pertanto, bisogna rompere gli indugi. Il sindaco Basile comunichi alla città, con trasparenza, la verità

relativa all'impossibilità di procedere con l'appalto" continuano Tripodi, Barresi, De Vardo e Di Mento. Il

commissariamento "A seguito di questo disastroso fallimento, l'unica via praticabile è quella del commissariamento

dell'opera, una soluzione che abbiamo già proposto pubblicamente. Un provvedimento straordinario del governo

nazionale che, garantendo il rigoroso rispetto dei diritti dei lavoratori e del Ccnl di riferimento, nel considerare il porto

di Tremestieri un'indispensabile opera strategica, finanzi l'infrastruttura e chiuda questa indecente pastoia che ha

solamente mortificato i messinesi e i lavoratori". Assemblea dei lavoratori "Per rilanciare l'allarme sullo status quo e la

proposta
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di commissariamento dell'opera, venerdì 17 febbraio alle ore 10 si terrà un'importante assemblea dei lavoratori

presso il porto di Tremestieri. Noi non ci fermeremo e proseguiremo senza sosta per ottenere risposte serie e

concrete" concludono i sindacalisti della Uil. Articoli correlati 0 commenti Lascia un commento.
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Confindustria Nautica: "Finalmente possibile affrontare riassetto concessioni"

Dopo approvazione emendamenti Milleproroghe "L'approvazione degli

emendamenti presentati al Dl "Milleproghe" da parte delle Commissioni Affari

Costituzionali e Bilancio del Senato permette, finalmente, il necessario

approfondimento sull'assetto delle concessioni demaniali . Gli emendamenti

consentono al Governo da poco insediato di approfondire la materia, a

cominciare dalla mappatura delle concessioni esistenti, mai finora completata.

In nessuna impresa sarebbe immaginale l'adozione di scelte strategiche, per il

futuro o per l'esistenza della stessa azienda, in totale assenza di elementi e

dati certi. Non è dunque pensabile che lo Stato proceda alla cieca". Lo

sottolinea Confindustria Nautica in una nota. "Circa la regolazione delle

concessioni, da parte di Confindustria Nautica non sono mai stati messi in

discussione i principi di trasparenza e parità di trattamento per l'assegnazione

delle aree relative alla costruzione delle infrastrutture per la nautica da diporto

, principi perfettamente garantiti per decenni dalla normativa specifica dettata

dal Codice della Navigazione". "L'assorbimento sic et simpliciter del nostro

settore nell'ambito delle concessioni balneari (effettuato dal Dl Concorrenza) è

stato un grave errore - commenta il presidente, Saverio Cecchi - che si somma all'errata applicazione a queste ultime

di regole non previste nemmeno dalla Direttiva Bolkestein, né dal Pnrr. Circa il cosiddetto Dl "Concorrenza",

auspichiamo un intervento, anche con decretazione di urgenza, se non di abolizione, quantomeno di correzione di

macroscopiche criticità". La legge sulla "Concorrenza" del 2022 stabilisce che le regole previste per l'affidamento di

servizi pubblici (mense scolastiche, trasporto locale ecc.) si applichino anche ala costruzione di approdi turistici,

mentre la Direttiva Bolkestein e la Corte di Giustizia UE escludono espressamente i porti da questo ambito La legge,

prosegue Confindustria Nautica, richiede inoltre che: sia assicurata "la costante presenza di varchi " per la

balneazione, ma nei porti ciò creerebbe gravi problemi di sicurezza, per le persone e le stesse imbarcazioni, oltre a

evidenti problemi operativi; siano definiti "i presupposti per il frazionamento in piccoli lotti delle aree, al fine di favorire

la massima partecipazione delle microimprese", ma questo criterio non può trovare applicazione con riferimento alla

realizzazione di opere come i porti turistici; siano individuati, per la gestione delle concessioni, "requisiti che

favoriscano la massima partecipazione di imprese di piccole dimensioni", ma questo criterio appare illogico con

riferimento alle concessioni di strutture dedicate alla nautica da diporto che possono arrivare anche a 80 milioni di

euro di valore; sia data "preferenza per le attrezzature completamente amovibili", ma questo criterio non può trovare

tecnicamente applicazione con riferimento alle realizzazione di infrastrutture permanenti quali i porti turistici. Infine, la

Legge Concorrenza non recepisce la distinzione fra le concessioni assentite prima del 1

(Sito) Adnkronos
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gennaio 2010 e quelle dal 1 gennaio 2010 in poi - distinzione fissata sia dalla Corte di Giustizia UE, sia dal giudice

amministrativo italiano - non tratta la disciplina speciale per le concessioni infungibili, cioè quelle asservite ad un' altra

attività di impresa che richiede quella e non una qualsiasi altra concessione per poter essere esercitata.

raccomandato per te.
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Confindustria Nautica: "Finalmente possibile affrontare riassetto concessioni"

Roma, 11 feb. (Adnkronos) - "L'approvazione degli emendamenti presentati al

Dl "Milleproghe" da parte delle Commissioni Affari Costituzionali e Bilancio

del Senato permette, finalmente, il necessario approfondimento sull'assetto

delle concessioni demaniali. Gli emendamenti consentono al Governo da

poco insediato di approfondire la materia, a cominciare dalla mappatura delle

concessioni esistenti, mai finora completata. In nessuna impresa sarebbe

immaginale l'adozione di scelte strategiche, per il futuro o per l'esistenza della

stessa azienda, in totale assenza di elementi e dati certi. Non è dunque

pensabile che lo Stato proceda alla cieca". Lo sottolinea Confindustria

Nautica in una nota. "Circa la regolazione delle concessioni, da parte di

Confindustria Nautica non sono mai stati messi in discussione i principi di

trasparenza e parità di trattamento per l'assegnazione delle aree relative alla

costruzione delle infrastrutture per la nautica da diporto, principi perfettamente

garantiti per decenni dalla normativa specifica dettata dal Codice della

Navigazione". "L'assorbimento sic et simpliciter del nostro settore nell'ambito

delle concessioni balneari (effettuato dal Dl Concorrenza) è stato un grave

errore - commenta il presidente, Saverio Cecchi - che si somma all'errata applicazione a queste ultime di regole non

previste nemmeno dalla Direttiva Bolkestein, né dal Pnrr. Circa il cosiddetto Dl "Concorrenza", auspichiamo un

intervento, anche con decretazione di urgenza, se non di abolizione, quantomeno di correzione di macroscopiche

criticità". La legge sulla "Concorrenza" del 2022 stabilisce che le regole previste per l'affidamento di servizi pubblici

(mense scolastiche, trasporto locale ecc.) si applichino anche ala costruzione di approdi turistici, mentre la Direttiva

Bolkestein e la Corte di Giustizia UE escludono espressamente i porti da questo ambito. La legge, prosegue

Confindustria Nautica, richiede inoltre che: sia assicurata "la costante presenza di varchi" per la balneazione, ma nei

porti ciò creerebbe gravi problemi di sicurezza, per le persone e le stesse imbarcazioni, oltre a evidenti problemi

operativi; siano definiti "i presupposti per il frazionamento in piccoli lotti delle aree, al fine di favorire la massima

partecipazione delle microimprese", ma questo criterio non può trovare applicazione con riferimento alla realizzazione

di opere come i porti turistici; siano individuati, per la gestione delle concessioni, "requisiti che favoriscano la

massima partecipazione di imprese di piccole dimensioni", ma questo criterio appare illogico con riferimento alle

concessioni di strutture dedicate alla nautica da diporto che possono arrivare anche a 80 milioni di euro di valore; sia

data "preferenza per le attrezzature completamente amovibili", ma questo criterio non può trovare tecnicamente

applicazione con riferimento alle realizzazione di infrastrutture permanenti quali i porti turistici. Infine, la Legge

Concorrenza non recepisce la distinzione fra le concessioni assentite prima del 1 gennaio 2010 e quelle dal 1 gennaio

2010 in poi - distinzione fissata
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sia dalla Corte di Giustizia UE, sia dal giudice amministrativo italiano - non tratta la disciplina speciale per le

concessioni infungibili, cioè quelle asservite ad un' altra attività di impresa che richiede quella e non una qualsiasi altra

concessione per poter essere esercitata.
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Shipping, Forwarding&Logistics meet Industry: CAMBIARE O ESSERE CAMBIATI

Torna il confronto tra economia produttiva e logistica, entrambe di fronte ad

un mutamento di epoca. A Mi lano la  VI I  ed iz ione d i  Sh ipp ing,

Forwarding&Logistics meet Industry, il 22 e 23 febbraio al Centro Congressi

di Assolombarda, Via Pantano 9. Logistica a temperatura controllata ESG e

sostenibilità Tecnologie, Digitalizzazione e Semplificazione Trasporto dei

prodotti ad alto valore L'intermodale ferroviario Porti interni e rilancio del

trasporto fluviale Project cargo e trasporti eccezionali e industriali.

Il Nautilus
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È morto Andrea Gentile, ex presidente di Assologistica

Il cordoglio delle istituzioni di Ravenna e di Confindustria Romagna. Era

direttore generale e amministratore delegato del terminal Docks cereali al

porto Genova - Cordoglio da parte di Confindustria Romagna e delle

istituzioni ravennati per la morte di Andrea Gentile, direttore generale e

amministratore delegato del terminal Docks cereali nel porto della città

romagnola e presidente del Gruppo Porto e Logistica della stessa

Confindustria Romagna. L'associazione degli imprenditori romagnoli, si legge

in una nota "è vicina alla famiglia, all'azienda e alla comunità portuale".

Gentile, "professionista stimato, dirigente capace e - viene aggiunto -

profondo conoscitore del settore logistico, nella sua lunga esperienza

associativa, ha saputo dare un apporto decisivo alle istanze che Confindustria

Ravenna prima, e Confindustria Romagna poi, hanno portato avanti per lo

sviluppo del porto di Ravenna, affrontando gli ostacoli con decisione,

franchezza e senso pratico non comune. Lavorando con impegno, costanza e

riservatezza - conclude Confindustria Romagna - ha contribuito a gettare le

basi di quella strategia di rilancio dello scalo che è confluita nel progetto

dell'hub portuale". Dispiacere per la scomparsa di Gentile viene espressa anche dal sindaco e presidente della

Provincia di Ravenna, Michele de Pascale e dall'assessora comunale al Porto Annagiulia Randi: "Si tratta - osservano

di una tristissima perdita per il nostro Porto, ma anche per tutta la città. Lo ricordiamo come un professionista

impeccabile e una persona di grande umanità e valore". E rammarico viene manifestato da Ouidad Bakkali, deputata

e membro della Commissione infrastrutture e trasporti. "In questo momento di grande dolore - argomenta - ci

stringiamo intorno alla famiglia di Gentile, professionista apprezzato e punto di riferimento in tante fasi di sviluppo e

crescita del nostro porto".
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Fincantieri, per realizzare le 10 fregate Usa dovrà trovare 600 lavoratori e investire 100
milioni di dollari

I 12 milioni di dollari in crediti d'imposta per il cantiere sono vincolati alle

assunzioni Genova - Fincantieri, che realizza l'unica nuova classe di navi della

Marina statunitense, deve assumere circa 600 lavoratori nei prossimi due anni

per rispettare le tempistiche di consegna e potrebbe essere un'impresa non

facile. "Tutta l'attenzione, tutta l'energia, dovrà essere incanalata per garantire

quella forza lavoro" nel tempo, ha detto l'a.d di Fincantieri Pierroberto

Folgiero intervistato dal sito indipendente di news "PoliticoPro" sottolineando

che "è uno sforzo di gruppo". Il costruttore navale italiano, scrive il sito, che

ha vinto la gara d'appalto per la costruzione delle prime 10 fregate della

classe Constellation, nel suo cantiere di Marinette, in Wisconsin, sta

lavorando per trovare e addestrare quei lavoratori nella piccola città dei

Grandi Laghi, ha aggiunto Folgiero. Nel maggio 2022, il governatore del

Wisconsin Tony Evers ha promesso 12 milioni di dollari in crediti d'imposta

statali attraverso la Wisconsin Economic Development Corporation per

aiutare il cantiere navale ad espandersi e ad assumere quei lavoratori. Per

ricevere tali crediti, la società dovrà assumere 400 nuovi lavoratori nei

prossimi tre anni e investire altri 100 milioni di dollari nei suoi cantieri navali di Marinette e Sturgeon Bay. La società

navale ha vinto l'appalto nel 2020 per progettare e costruire la nuova fregata basata sul progetto italiano Fremm e ha

investito 300 milioni di dollari nel cantiere navale Marinette per realizzare due navi all'anno entro il 2026, secondo i

piani della Marina.
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